

La République dominicaine accueillera le Championnat Panaméricain de Taekwondo



La Havane, 8 février (RHC) La République Dominicaine organisera le Championnat Panaméricain de Taekwondo, catégorie G-4, les 3 et 4 mai, et l'Open 2022 du 5 au 7 du même mois, a-t-on appris à l'issue d'une réunion extraordinaire du Comité exécutif de l'Union Panaméricaine du Sport, connu sous le nom de Patu.

Les Dominicains préparent également le premier camp dédié au Poomsae avec une mécanique totalement innovante et attrayante, du 17 au 20 mars.

Notre compatriote Dario Navarro Riquelme, 18 ans, le plus lauréat de notre équipe, pourrait prendre part aux Championnats du monde de Poomsae de Taekwondo Goyang 2022 du 18 au 24 avril prochain, en Corée du Sud.

Les participants à la rencontre de La Patu, dirigée par son président, le Mexicain Juan Manuel López et son Secrétaire général Mario Mandel, ont également décidé que c'est la ville brésilienne de Rio de Janeiro qui accueillera le Championnat Panaméricain le 15 avril prochain.

Les États-Unis accueilleront également la Coupe présidentielle en août 2022.

«Notre Patu avance, nous sommes dans une phase de changement, de transparence et de soutien à tous nos membres. C'est vraiment agréable de voir comment nous coordonnons nos efforts pour faire avancer ces événements qui rapprocheront nos athlètes dans leur quête de classement pour les prochains Jeux Olympiques de Paris 2024», a déclaré Lopez.

Le président de la Patu a ajouté que «La planification des Panam Series continue de progresser. Je suis sûr que les États-Unis, le Costa Rica, et le Brésil avec toute l'équipe de Patu, nous fournirons les meilleurs outils pour que nos athlètes atteignent leurs objectifs et que notre union continentale se positionne au niveau mondial».

«Cuba organisera en juin un concours ouvert de catégorie G2 dans la Cité des Sports de la capitale», a annoncé Iván Fernández Quiroz, président de la fédération locale..

«Nous avons le soutien de Patu. Nous voulons avoir des Taekwondocas exceptionnels», a-t-il souligné

Tiré de Jit

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/285449-la-republique-dominicaine-accueillera-le-championnat-panamericain-de-taekwondo>



Radio Habana Cuba